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科力尔电机集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2021-005 

投资者关系活

动类别 

□特定对象调研                                   □分析师会议 

□媒体采访                                            □现场参观 

□新闻发布会                                        □业绩说明会 

□路演活动                                            其他   电话会议        。 

参与单位名称

及人员姓名 

中信建投、青骊投资、翀云投资、源乘投资、新华基金、民生

加银基金、mighty divine、进门财经、中英人寿保险、东方阿

尔法基金、建银国际、长江养老保险、中欧瑞博投资、光大保

德信基金、千合资本、昆仑健康保险、方正富邦基金、新同方

投资、广州金控资产、中华联合保险、平安大华基金、阳光天

泓基金、国华兴益保险、西部证券、天弘基金、中金资管、长

盛基金、广发证券、PICC（中国人保财险）、中银国际证

券、上银基金、红土创新基金、东方证券、富国基金、国金基

金、兴证全球基金、诺德基金、太平资产、交银康联、中国人

寿等 49 人。 

时间 2021 年 6 月 25 日 

地点 会议地点：深圳市南山区科技生态园 9 栋 B3 座 科力尔会议室 

上市公司接待

人员姓名 
董事会秘书李伟、财务总监宋子凡、工控事业部总经理徐志勇 

投资者关系活动主要内容介绍 

1、公司为留住优秀人才，采取了哪些激励措施？ 

回复：公司的核心团队除了拥有上市公司的股权（原始股、股权激励和员

工持股计划等），还拥有子公司的部分股权，公司针对不同的优秀人才采取了

不同的激励方式。 
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2、公司的技术来源于哪里？公司为何短期内能做出伺服系统？  

回复：公司坚信创新之道在于得人才，坚持以人才发展为中心，公司近两

年以来，广纳行业内优秀的人才并大力投入研发和技术；另外，我们也聘请了

欧洲国家和日本的顾问团队。因此，公司在短期内做出了伺服系统。 

    

3、公司的运动控制事业部发展状况如何？  

回复：公司的运动控制事业部成立于 2019 年 9 月，主要的产品包括步进电

机及配套的驱动器，已成功与海康威视、实达集团、慈星集团、广电运通等多

家知名上市企业建立合作关系。公司在 2021 年 6 月份成功开发出全数字开环和

闭环驱动器，大大丰富了产品的应用场景，意味着公司的步进电机和驱动器将

进军电子、机器人、纺织机械、雕刻机械、物流分拣、机床和激光等行业。 

 

4、公司无刷电机的主要应用场景包括哪些？无刷事业部有多少研发人员？ 

回复：公司无刷电机的主要应用场景包括空气净化器、扫地机器人、吸尘

器、运动健康、医美、电动工具和工业自动化等。无刷事业部有四个研发小

组，研发人员约 40 人左右。 

 

5、公司新布局的事业部的工艺与相对传统的家电事业部是否共用，各事业

部的工艺是否有不同？ 

回复：公司新布局的事业部有独立的产供销和工艺团队，与相对传统的家电

事业部的工艺团队是独立的，各新事业部的工艺技术人员具备在同行业日本企

业多年的工作经验。 

 

 6、公司的伺服系统重点布局哪些领域？公司在市场拓展过程中，除了接触

设备供应商，是否需要与产品终端客户接触？  

回复：伺服系统方面，公司未来会重点布局的应用领域包括新能源锂电池

设备、光伏设备、高端数控机床、机器人与工业自动化等。公司在市场拓展过

程中，除了接触设备供应商，也需要与产品终端客户接触，与产品终端客户的

接洽有利于公司更好的开拓客户。 
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7、公司如何看待伺服系统的未来发展趋势？  

回复：伺服系统是机器人与工业自动化的核心部件，目前国内的市场主要

被日本、欧美等国家垄断，相关瓶颈亟待突破，进口替代前景巨大。十四五也

明确提出，突破先进控制器、高精度伺服驱动系统、高性能减速机等智能机器

人关键技术。公司制定的战略与国家的政策和重点发展领域相契合，伺服系统

是公司的战略重点，力争为实现国产替代助力！ 

 

8、公司的产能情况如何？订单情况如何？ 

回复：公司的订单充足，订单排期已经到年底。针对公司产能不足的问

题，公司近期已在东莞等地布局生产线。公司未来计划在粤港澳大湾区新建生

产和制造基地，以作为公司在华南地区的生产和制造中心，从而解决产能不足

的问题。 

 

9、公司开发的控制器主要应用场景有哪里？ 

回复：公司开发的控制器的应用场景主要包括机器人与工业自动化、纺织

设备、雕刻设备等。 

 

 

附件清单 无 

日期 2021年 6 月 25日 

 

 


